

Weiter- und Fortbildung

- R. Voltz
Paraneoplastische neurologische Autoimmunerkrankungen 909
Paraneoplastic neurologic autoimmune diseases

Übersicht

- E. Hund · R. Singer · R. P. Linke · F. Willig · A. Grau
Transthyretinassoziierte hereditäre Amyloidosen 930
Hereditary amyloidoses associated with transthyretin mutations
- M. Stangel
Transplantation myelinbildender Zellen als regenerative Therapie bei Multipler Sklerose. Experimentelle Grundlagen und aktueller Stand klinischer Studien 937
Transplantation of myelinating cells as regenerative therapy for multiple sclerosis – experimental basis and present state of clinical studies
- P. Kaiser
Endemische spastische Paraparese (Konzo) 946
Endemic spastic paraparesis (konzo)

Originalien

- J. Spiegel · G. Fuß · U. Dillmann
Visuell evozierte Potenziale bei der Creutzfeldt-Jakob-Erkrankung 952
Visual evoked potentials in Creutzfeldt-Jakob disease
- A. Abragam · H.-O. Lincke · A. Lux · C. W. Wallesch
Peer-Review neurologischer Arztbriefe – ein Instrument zur Erfassung der Prozess- und Ergebnisqualität? Ergebnisse einer Pilotuntersuchung 956
Peer review of routine clinical case reports – an instrument of quality management? Results of a pilot investigation
- S. Heckl · K. Braun · G. van Kaick · S. Kunze · J. Debus
Erfolgreiche Langzeitbehandlung bei multiplen Hirnmetastasen eines Nierenzellkarzinoms. Kombination von stereotaktischer Einzeitkonvergenzbestrahlung und Operation 967
Successful long-term treatment of multiple metastases from renal cell carcinoma: combination of stereotactically guided percutaneous single-dose convergent beam irradiation and surgery
- M. Kiefer · R. Eymann · W. I. Studel
LOVA-Hydrozephalus. Eine neue Entität des chronischen Hydrozephalus 972
LOVA hydrocephalus – a new entity of chronic hydrocephalus
- P. Vieregge
Pestizidexposition und Parkinson-Syndrom. Zur epidemiologischen und experimentellen Evidenz 982
Pesticide exposure and Parkinson's syndrome – the epidemiological and experimental evidence

Ergebnisse & Kasuistik

- S. Meyer · B. Romeike · M. Strowitzki · I. Grunewald · N. Graf · H. Reinhard · S. Aliani
Meningoangiomatose mit assoziiertem Meningeom bei 4-jährigem Mädchen mit fokalem Krampfanfall 990
Meningoangiomatosis with associated meningioma in a 4-year-old girl presenting with a focal seizure

